

BAB 2

GAMBARAN UMUM TPI DAN DESKRIPSI PROGRAM

2.1 Sejarah Singkat TPI

Dengan surat izin dari Departemen Penerangan, 23 Januari 1991 TPI pertama kali mengudara secara resmi dengan pola 4 jam setiap hari. Saat mengudara pertama kali, inilah secara resmi ditetapkan menjadi hari lahirnya TPI. Mendapat animo yang cukup baik dari pemirsa, TPI kemudian menambah jam tayang menjadi 6,5 jam per hari sejak 8 Juni 1991. Berkembang sampai saat ini TPI mengudara 23 jam sehari mulai 04:30 WIB - 03:30 WIB. Seiring dengan bertambahnya jam siaran tersebut, pembenahan pun terus dilakukan, baik mutu maupun materi siaran. Sebagai stasiun televisi swasta pertama yang mengudara secara nasional sejak 23 Januari 1991, TPI juga merupakan televisi pelopor tayangan musik - musik dangdut. TPI yang mengedepankan tayangan - tayangan sopan dan bisa dinikmati seluruh keluarga. TPI merupakan salah satu pionir stasiun televisi swasta di Indonesia yang mulai mengudara sejak 23 Januari 1991 dengan izin Menteri Penerangan No.127/E/RTF/K/VIII/1990 dengan jangkauan 158 juta pemirsa di seluruh Indonesia. Berdasarkan survey AC Nielsen, di tengah persaingan industri pertelevisian yang semakin ketat, TPI berhasil mencapai posisi 1 dengan 16,6% audience share pada April 2005.²⁷

TPI atau Televisi Paling Indonesia (dulu Televisi Pendidikan Indonesia) adalah stasiun televisi swasta kedua di Indonesia setelah RCTI yang didirikan oleh Mbak Tutut. Pada awal pendiriannya, TPI hanya ingin menyiarkan siaran edukatif saja. Salah satunya dengan bekerjasama dengan Departemen Pendidikan dan Kebudayaan menyiarkan materi pelajaran pendidikan menengah. Pada tahap awal pendiriannya, TPI berbagi saluran dengan televisi milik pemerintah, TVRI. Perlahan-lahan mereka mengurangi misi edukatif, dengan juga menyiarkan acara-acara lain, termasuk kuis-kuis dan sinetron sebagai selingan. Bahkan TPI sebagai kependekan dari Televisi Pendidikan Indonesia sudah tidak berlaku lagi. Dalam website resmi TPI, disebutkan TPI adalah Televisi Paling Indonesia, sesuai dengan misi barunya, yakni menyiarkan acara-acara khas Indonesia seperti

²⁷ www.tpi.tv, diakses pada tanggal 10 Juni pukul 13.00 WIB.

tayangan sinetron lokal dan musik dangdut. Sampai saat ini, Sejak Juli 2006, 75% saham TPI dimiliki oleh Media Nusantara Citra, kelompok perusahaan media yang juga memiliki RCTI dan Global TV. Sekarang TPI memiliki hak siar atas ajang sepakbola terbesar di Eropa, Euro 2008 bersama RCTI dan Global TV.²⁸

2.2 Visi, Misi dan Slogan

Visi : Paling Indonesia Pilihan Pemirsa

Misi : TPI Menyajikan Tayangan Bercitarasa Indonesia Yang Inspiratif Untuk Memajukan Masyarakat

Slogan : Makin Indonesia Makin Asyik Aja

2.3 Deskripsi Program Berita Reguler TPI



LINTAS PAGI → Berbagai informasi yang terjadi sepanjang malam hingga dini hari, saat Anda beristirahat, kami sajikan setiap Senin sampai Jumat, pukul 05.30 WIB - 06.30 WIB. Informasi yang tersaji tidak saja dari ibukota Jakarta, tapi juga dari berbagai daerah dan mancanegara.



LINTAS 5 → Kilasan informasi yang terjadi sepanjang pagi hingga sore hari, kami sajikan dalam program "Lintas 5" yang menyapa anda setiap hari Senin-Minggu, pukul 17.00 WIB.



LINTAS MALAM → Mengantar Anda ke peraduan, informasi terkini masih tetap kami sajikan dalam "Lintas Malam" yang hadir setiap hari Senin-Jumat, pukul 23.30WIB - 00.00 WIB.

²⁸ www.wikipedia.org.id, diakses pada tanggal 10 Juni 2008 Pukul 11.00 WIB.